



学校だより

令和7年9月1日

流山市立東深井小学校

ホームページ:<https://schit.net/nagareyama/hghukasyou/>

※最近の情報はホームページをご覧下さい

“関わり” “学び合い” “共に伸びる”・・・9月スタート！

長い長い夏休みが終わり、また学校生活が始まりました。昨年の夏休みもそうでしたが、今年も暑い日々が続きました。猛暑日は何日あったのでしょうか？休み中は、熱中症は大丈夫か、新型コロナウイルス感染症や百日咳などの感染症は大丈夫か等々、心配はしましたが、大きな事件・事故もなく9月を迎えたことを嬉しく思います。豪雨の影響による自然災害、水の事故のニュースなど、様々ある中で「何もない」ということに改めて感謝したいと思います。

さて、児童のみなさんはこの夏休みを充実した日々にすることはできたでしょうか。音楽部は千葉県吹奏楽コンクール銀賞という昨年を上回る成果を出していました。また姉妹都市である能登町との交流会に参加し、交流を深めた人もいます。能登町との交流会では、児童のみなさんが募金をしたお金で能登町の小学校生活が充実できたという報告がありました。さらに学習会に参加して地域のボランティアの方々にお世話になり宿題を終わらせた人がいました。学童に通って、友達とたくさん勉強したり、遊んだりしていた人もいます。習い事を頑張ったり、家族とお出かけした人もいることでしょう。それぞれの夏休みがあり、日常の学校生活では経験できないようなことを体験してきたと思います。それらのどんな場面でも新しい出会いがあったり、関わりが出てきたと思います。そんな貴重な経験をぜひ今後の学校生活でも生かしてほしいと思っています。先生方も夏休みにたくさん勉強しました。それぞれ違いはありますが4～5以上の研修会等を実施しました。これらの勉強したことを今後に生かしたいと考えています。

9月後半からは、各学年の校外学習・林間学園・修学旅行が続きます。学校を離れて個人や家族の旅行とは違った形で様々な学習をします。子ども達同士が“関わり” “学び合い” “共に伸びる” 環境をたくさん作っていきたいと思います。すでに各学年職員が夏休み中に現地に行き、道中や施設の安全面など確認してきています。各行事の時期が近づきましたら詳細をお知らせします。

また市内音楽発表会やミニバスケットボール大会に向けた活動や校内の音楽発表会に向けた取り組みも本格化します。日々の練習や大会に向けた動きの中で保護者の皆様にご協力いただくことがあるかと思います。どうぞよろしくお願いします。

7月に児童 保護者 教職員にお願いしました学校評価における自己評価の結果がまとまりましたので、お知らせします。それぞれの結果やご意見を踏まえ、学校運営に生かしていきたいと思います。ご協力ありがとうございました。

ひな壇増設については、351件のご回答をいただき、「必要」290件でした。

夏休みを振り返って

【千葉県吹奏楽コンクール 銀賞】

今年は千葉県文化会館で行われ、日々練習してきた成果をホールいっぱいに響かせていました。大舞台での演奏にもかかわらず、堂々とした演奏でした。



【能登町交流会】

姉妹都市能登町から多くの小学生が流山市に来ました。流山発祥のヘルスバレーボール等で一緒に汗を流しました。



【夏休み学習会】

夏休み なかなか進まない宿題もみんなで取り組むことで早く終わらせることができた子ども達もいたようです。地域ボランティアの皆様にも大変お世話になりました。



【9・10月の行事予定】

【9月】	【10月】
2日(火) 3日(水)	避難訓練 給食開始 修学旅行説明会(6年生) 林間学園説明会(5年生)
5日(木) 13日(土) 26日(金) 29日(月) 30日(火)	委員会(卒アル撮影) 科学作品展(～14日)エルズ 6年生修学旅行(～27)日光方面 6年生振替休業 4年生校外学習(成田空港・佐原)
	9月
	2日(木) 3日(金) 6日(月) 10日(金) 14日(火) 15日(水) 20日(月) 24日(金) 27日(月) 28日(火) 31日(金)
	2年生校外学習(大洗水族館) 5年生林間学園(～4日)茨城境町 5年生振替休業 前期終業式 後期始業式 給食開始 ふれあい活動 音楽部を励ます会 流山市小中学校音楽発表会 ミニバスケット部を励ます会 3年生校外学習(房総のむら) 市内ミニバスケットボール大会
	10月